

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat kondisi belajar siswa SMAN 8 Pontianak selama masa pandemic covid 19 cukup baik atau berada pada level sedang. Hal ini dibuktikan dengan hasil perhitungan kecenderungan kondisi belajar selama masa pandemic covid 19, dimana sebanyak 58% dari 57 siswa berada pada kategori tinggi, sebanyak 39% dari 57 siswa berada pada kategori sedang, dan 3% dari 57 siswa berada pada kategori rendah.
2. Minat belajar siswa SMAN 8 Pontianak berada pada level sedang. Dibuktikan dengan hasil perhitungan kecenderungan minat belajar siswa sebanyak 84% dari 57 siswa berada pada kategori tinggi, sebanyak 9% dari 57 siswa berada pada kategori sedang, dan 7% dari 57 siswa berada pada kategori rendah.
3. Kondisi belajar masa pandemic covid 19 sangat berpengaruh terhadap minat belajar siswa SMAN 8 Pontianak. Hasil uji regresi linear sederhana menunjukkan bahwa koefisien korelasi r_{xy} 0,798 bernilai positif dan lebih besar dari r_{tabel} 0,637 yang ($r_{hitung} > r_{tabel}$), berarti kondisi belajar masa pandemic covid 19 berpengaruh terhadap minat belajar siswa. Dari uji t yang dilakukan didapatkan hasil t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu t_{hitung} sebesar 9,818, di dan t_{tabel} (db = 55) yaitu 2,004 taraf signifikan 5%, ($t_{hitung} > t_{tabel}$), maka H_a diterima dan H_o di tolak. Sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel X terdapat pengaruh yang signifikan terhadap variabel Y. Dari hasil pengujian hipotesis tersebut terbukti bahwa “Ada pengaruh antara kondisi belajar masa pandemic covid 19 terhadap minat belajar siswa SMAN 8 Pontianak.

B. Saran

1. Dalam melakukan penelitian banyak sekali hambatan dikarenakan kondisi pandemic yang sedang terjadi sehingga peneliti sadar hal itu. Maka, peneliti melakukan sebuah introspeksi diri lebih dalam untuk melakukan suatu penelitian kedepannya. Dalam melakukan penelitian, objek peneliti juga harus dituntut untuk selalu dan memperhatikan secara saksama tentang problem yang terjadi dilingkungan sekitar sehingga minat belajar siswa akan meningkat. Siswa harus menyadari bahwa apapun yang terjadi saat ini adalah kondisi yang diluar kendali kita dan harus mampu menyesuaikan diri dengan kondisi apapun.
2. Bagi peneliti bahwa persoalan mengenai penelitian yang mengangkat tema masa pandemic covid 19 kurang referensi peneliti kurang. Ini menyebabkan salah satu faktor utama dalam menggali atau mengukur tingkat kondisi siswa cukup sulit dilakukan. Oleh sebab itu peneliti harus lebih kreatif dan inovatif.